

COMMUNIQUE DE PRESSE

Nice, le 3 février 2026

« DM une scientifique » : échangez en direct avec des femmes scientifiques

Mardi 10 février 2026 – de 10 h à 22 h
événement 100 % en ligne

En amont de la Journée Internationale des Femmes et des Filles en Science, Université Côte d'Azur et les établissements de recherche du territoire azuréen invitent le public à participer à une expérience numérique inédite : « DM une scientifique », un événement en ligne interactif qui permet d'échanger par tchat en direct avec des femmes scientifiques inspirantes.

Le 10 février 2026 de 10 h à 22 h, plus d'une cinquantaine de chercheuses, ingénieres, doctorantes et techniciennes sera disponible pour répondre en direct aux questions du public via une interface de discussion instantanée : trajectoires professionnelles, quotidien de chercheuse, domaines de recherche, enjeux sociétaux des sciences, etc.

Ces participantes proviennent d'Université Côte d'Azur et de l'ensemble des établissements de recherche du territoire azuréen : Observatoire de la Côte d'Azur, CNRS Côte d'Azur, INRAE Provence-Alpes-Côte d'Azur, Centre Inria d'Université Côte d'Azur, Délégation régionale Inserm Provence-Alpes-Côte d'Azur et Corse, IRD, École des Mines et IMEV.

Objectifs de l'événement :

- Valoriser la place des femmes dans les sciences, leur diversité de parcours et leurs contributions.
- Offrir un espace d'échange direct et accessible à tous, du grand public aux scolaires.
- Inspirer notamment les jeunes générations – et en particulier les filles – à envisager des carrières scientifiques.

L'événement se déroule en ligne et gratuitement : il suffit de se connecter le jour J et de lancer une conversation via le tchat. Les échanges se font sous forme de messages privés, favorisant une interaction personnalisée et conviviale.

En vous remerciant par avance pour l'écho que vous donnerez à cet événement.

Opération organisée par l'ensemble des partenaires SCIENCE AZUR

À propos du projet Science Azur

Unis par une stratégie commune « Science Avec et Pour la Société », Université Côte d’Azur et les établissements de recherche du territoire azuréen portent une ambition forte, fondée sur une responsabilité éthique et sociétale : répondre aux enjeux actuels en rapprochant durablement la science et la société.

Cette démarche vise à :

- permettre à chacun de découvrir, comprendre et contribuer à la science et aux projets de recherche menés sur le territoire ;
- offrir à tous les publics un accès aux connaissances fondamentales et aux avancées scientifiques récentes ;
- partager des méthodes pour construire un raisonnement logique et argumenté, afin que chacun puisse se forger une opinion éclairée, fondée sur les faits scientifiques, et prendre des décisions en lien avec les évolutions de la société.

Labellisé SAPS par le Ministère de l’Enseignement supérieur, de la Recherche et de l’Espace, le projet Science Azur fédère un réseau riche de partenaires éducatifs, associatifs, muséaux et de collectivités territoriales. Il affirme ainsi une volonté collective de structurer, coordonner et renforcer les actions « Science Avec et Pour la Société » sur l’ensemble du territoire des Alpes-Maritimes.

Contact presse : Université Côte d’Azur | Delphine SANFILIPPO | 07 86 84 98 13 - com.presse@univ-cotedazur.fr